



連休が明け、  
元気いっぱい頑張ります。



ひ：人や生き物、持ち物を大切にし  
が：頑張り（目標に向かって）  
し：幸せになる野市東小

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

### ゴールデンウィーク終わる

#### さあ、運動会だ！

1週間のゴールデンウィークが終わりました。今年のGWも自粛モードで、家族と過ごすことが多かったと思います。6日(木)朝の登校してくる子どもたちの様子を見ていると、疲れ切っているような感じの子どもは、見かけませんでした。今月は、運動会を実施予定です。少しずつお休みモードの体を目覚めさせ、全力で競技ができる体力をつけていけたらと思います。

しかし、心配なのが県内の新型コロナウイルス(変異種等)感染拡大です。7日(金)10時現在、県内の感染症対応の目安は「警戒」ですが、「特別警戒」に上がりますと、さらに制限を加えて実施するか、昨年同様に延期となる場合もありますので、ご理解のほどよろしくをお願いします。

### 標準学力調査実施しました

4月27日(火)、2~6年生に対して、標準学力調査(国語と算数)を実施しました。昨年1年間の学びの成果を確認し、2学期以降の指導と支援に生かしていきます。お子さんの結果については、1学期末の懇談の際にお渡します。

なお、6年生は5月27日(木)に「全国学力学習状況調査(国語と算数)」、4・5年生は12月初旬に「高知県学力定着状況調査(国語と算数)」を実施します。昨年同様、全国・県平均以上を達成するべく、授業研究と授業改善に取り組んでいきますので、保護者の皆様のご協力もよろしくをお願いします。

### 残念なお知らせです

ゴールデンウィーク中に、運動場南西に設置していたバスケットリンクが破損しました。本校の卒業生ではありませんが、ダンクシュートをして遊んでいてぶら下がったとのことでした。西側のリンクは、多少の劣化もありました。壊してしまったことはいけないことですが、子どもたちにケガがなかったのは幸いでした。すぐには修繕することができませんので、しばらくは使用禁止となります。



なお、規則ではありませんが、小学校の運動場は、小学生が使用するのが基本です。放課後や休日に、運動場で小学生が遊んでいる場合、中高生は小学生を優先させてください。そして、運動場内にある遊具は小学生用です。乱暴に扱うことがないようにしてもらいたいものです。

また、東側のバスケットリンク下には、右上の写真のようなゴミが放置されたままでした。右下の写真は、6年生たちが拾ってくれたゴミです。以前から、休日明けに踏み潰された空き缶やペットボトルが、放置されたままになっていることがありました。校区内の児童公園でも、同様のポイ捨てに困っているようです。放課後や休日等に、本校運動場や近隣公園で遊んでいるお子さん(中高生を含む)のおられる家庭は、器物を破損させたり、ゴミのポイ捨てをしたりすることがないようにご注意ください。



----- 切り取り -----  
※ご意見・ご感想をお願いします。 ( )年( )組 保護者氏名( )